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нужно 
экспериментировать 
и пробовать
светлана ходченкова 
о сотрудничестве 
с bvlgari

Если коллекция B.Zero1 появилась в арсенале 
Bvlgari два десятилетия назад, то дружба с одной 
из самых востребованных российских актрис 
мирового кинематографа — Светланой Ходчен-
ковой у римского дома началась, можно сказать, 
вдвое позже, а именно пять лет назад. Сегодня 
актриса — официальный посол марки в России.

Часто ли вы надеваете украшения?
Ежедневно! Для меня это как зубы почистить — 
не ритуал красоты, а нечто само собой разумею-
щееся.
Какое никогда не снимаете?
Я всегда в часах. Опоздания — мой пунктик, воз-
можно, связанный с профессией. Быть везде 
вовремя для меня очень важно. Не бывает такого, 
чтобы я вышла из дома без часов.
Даже на отдыхе?
Я могу выйти ненакрашенной, без укладки, 
но без часов я выйти не могу.
Почему вы выбрали Lvcea на стальном браслете?
Наверное, потому, что они со всем сочетаются — 
и с вечерним нарядом, и с джинсами.
Кольца, серьги или колье?
Кольца.
Одно массивное или много маленьких?
В зависимости от ситуации. Днем можно и много 
маленьких, а вечером одно массивное, с круп-
ным красивым камнем, которое привлекает 
к себе внимание.
Что самое интересное в сотрудничестве 
с Bvlgari?
За те годы, что мы дружим, я иначе стала отно-
ситься к украшениям, перестала их бояться. 
И сейчас понимаю: нужно экспериментировать 
и пробовать.
Что для вас увлекательнее всего в мире украше-
ний? 
Конечно, люди. Потому что знакомство с выдаю-
щимися произведениями ювелирного искус-
ства и драгоценными камнями всегда происхо-
дит благодаря грамотным и увлеченным специ-
алистам.
Что для вас Bvlgari?
В первую очередь — история. Дому уже 135 лет, 
и я горжусь тем, что так многое узнала о нем. Как 
человек, связанный с кино, я не могу быть равно-
душной к историям об Элизабет Тейлор и о дру-
гих кинодивах, влюбленных в Bvlgari.
Есть ли у вас иконы стиля или идеал красоты?
Анна Маньяни! Помимо того что она невероятно 
талантливая актриса, это женщина с невероят-
ной душой, с таким чувством стиля, которое мне 
бы тоже очень хотелось иметь.
И Мерил Стрип — одна из самых ярких актрис 
современности. Удивительно, как в своем возрас-
те она умеет себя органично подать и обходится 
без пластических операций.
Вы шопоголик или вам достаточно базового гар-
дероба?
Не могу сказать, что я предана модным тенденци-
ям и пристально за ними слежу. Если у меня есть 
вопрос, что надеть, я лучше посоветуюсь со свои-
ми стилистами, которые в этом по-настоящему 
хорошо разбираются. Наверное, это из-за работы, 
бесконечных костюмов, смен образов, декора-
ций, причесок, макияжа, в жизни все это хочется 
минимизировать.
Беседовала Екатерина Зиборова
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__ Браслет B.Zero1, 
желтое золото
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__Кольцо B.Zero1 
Design Legend, 
розовое золото, 
черная керамика
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